

	Desde el ingreso del adulto mayor al asilo, se establece el proceso de integración a la institución .
HOSPEDAJE	En base al estado de salud del mismo, se le asigna su habitación y su área de alojamiento correspondiente Dependiendo del área en que se ubique se integran. Diariamente se les efectúa limpieza en sus áreas y habitaciones y dependiendo de su condición de salud , se les efectúa cambio de ropa personal y de cama ; misma que es seleccionada de acuerdo a sus capacidades mentales y físicas para hacer más acorde su habitación.
ALIMENTACION	Dentro de los programas asistenciales que se le provee al adulto mayor está la alimentación , misma que se prepara mediante menús previamente seleccionados de acuerdo a las técnicas nutricionales para este tipo de asilados. En promedio se preparan de 300 a 330 raciones diarias entre desayunos. Comida y cena . Entre ellas van incluidas las dietas especiales las cuales son realizadas por personal profesional .
VESTIDO	Se cuenta en el Instituto con una lavandería debidamente equipada , misma que diariamente procesa , en promedio una tonelada de ropa y que provee las piezas necesarias de ropa personal y cambios de cama para el uso del adulto mayor.
ASISTENCIA ESPIRITUAL	La institución cuenta con una capilla a la que los adultos mayores acuden a mantener viva su fe espiritual . Los jueves de cada semana se oficia una misa católica con el párroco asignado y con la asistencia de religiosas . Para respetar la libertad de creencias y por lo tanto la dignidad del adulto mayor, se permite el acceso de diversos grupos con diferentes creencias religiosas.
ASISTENCIA MEDICA	Al ingresar el adulto mayor ; se procede a practicarle una revisión médica general de salud a fin de determinar su estado físico de salud e integrar su expediente clínico para continuar con su control dentro de la institución . Periódicamente , un médico geriátrico internista revisa y consulta al adulto mayor , determinando el tratamiento a seguir si es lo que se requiere . Se cuenta así mismo con el apoyo del Hospital Central Dr Ignacio Morones Prieto , donde se otorgan los servicios hospitalarios consulta de especialidad así como estudios. Los adultos mayores que cuentan con servicio médico de alguna institución de salud pública , son remitidos a estas para su atención cuando lo requieren. Por su parte la Secretaría de salud proporciona apoyo en lo referente a atención psiquiátrica y el CREE ( Centro de rehabilitación y educación especial) en atención especializada en medicina física y rehabilitación . La facultad de medicina de la UASLP brinda también apoyo a través del Servicio social de estudiantes de medicina además de servidores sociales de psicología y enfermería.
ASISTENCIA PSICOLOGICA	Igualmente , al ingresar el Adulto mayor se le realiza una valoración para determinar su estado emocional y su conductal así como una integración ambiental para después elaborar su historia clínica . Si cuentan con familiares , se les brinda asistencia y orientación en caso de existir un problema. Durante los primeros quince días se observa el proceso conductual de adaptación del anciano. Brindándole la atención individual o grupal que requiera ; por supuesto dándole seguimiento a través de evaluaciones y revaloraciones subsiguientes . Nuestra población actual 86 adultos mayores .
ASISTENCIA SOCIAL	La asistencia social consiste en una serie de actividades programadas, mediante las cuales los adultos mayores disfrutan en comunidad y con la asistencia del personal de festejos como el día de la madre , día del padre , actos cívicos, cumpleaños, convivencias con grupos de diversas organizaciones educativas etc. Por otra parte los adultos mayores participan en todas las actividades programadas por los Gobiernos Estatal, y Municipal. Entre ellas las organizadas por el sistema DIF y por las damas voluntariadas coordinadas por el mismo DIF Estatal . Entre las actividades que diariamente se programan están : la pintura, música, canto, tejido y elaboración de manualidades . Por otra parte cuentan con sala de cine , donde dos veces por semana disfrutan de una función.
ASISTENCIA CULTURAL	A través de este programa se promueve el interés por la cultura y el respeto a las normas de conducta cívica; para ello se cuenta con un taller de lectura donde se encuentra una amplia biblioteca . Además participan en los paseos programados semanalmente para visitar los monumentos históricos de la ciudad. Mensualmente participan en un viaje a las ciudades de otros Estados de la república, esto con el apoyo del convenio "Vive para viajar" Viaja para vivir" de la Secretaría de Turismo del Estado en coordinación con las similares de otros estados, y con el apoyo de las cámaras de la industria restaurantera y hotelera de la ciudad y otros estados.
ASISTENCIA EN TERAPIA FISICA	La institución cuenta con dos terapeutas especializados así como un equipo , igualmente especializado , en áreas como maso terapias , electroterapias, aroma terapia, mecanoterapia, e hidroterapia,. Al ingreso del Adulto Mayor y posterior a su evaluación médica se lleva a cabo un programa de rehabilitación que es supervisado por los médicos especialistas del CREE para la superación de deficiencias físicas del paciente . Mensualmente es evaluado para darle seguimiento a su estado físico .